

# Ibadah Kaum Muda Remaja, 21 April 2012 (Sabtu Sore)

**Lukas 1:46-56** berjudul 'Nyanyian Pujian Maria'.

Isi dari nyanyian pujian Maria:

1. Ayat 46-50 --> penyerahan diri sepenuh.
2. Ayat 51-55 --> pengakuan/ pengenalan pada pribadi Tuhan.
3. Ayat 56 --> perlindungan Tuhan.

## **ad. 3. Perlindungan Tuhan.**

### **Lukas 1:56**

*1:56 Dan Maria tinggal kira-kira tiga bulan lamanya bersama dengan Elisabet, lalu pulang kembali ke rumahnya.*

Maria mengandung bayi Yesus dan pergi ke rumah ke Elisabet, kemudian tinggal di sana selama tiga bulan.

### **Yohanes 1:1,14**

*1:1 Pada mulanya adalah Firman; Firman itu bersama-sama dengan Allah dan Firman itu adalah Allah.*

*1:14 Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran.*

Bayi Yesus adalah firman pengajaran yang lahir menjadi manusia.

Maria mengandung bayi Yesus = Maria mengandung firman pengajaran yang benar, dan berada di rumah Elisabet selama tiga bulan.

Maria masih perawan tetapi bersedia mengandung bayi Yesus, artinya kita harus ada kesediaan untuk menerima firman pengajaran yang benar, yang lebih tajam dari pedang bermata dua, apapun resiko yang kita hadapi.

Maria juga setia menanggung bayi Yesus (tidak digugurkan), artinya kita harus mempunyai kesetiaan pada firman pengajaran yang benar, apapun resiko yang kita hadapi.

Praktik ada kesediaan dan kesetiaan pada firman pengajaran yang benar adalah:

- mendengar firman pengajaran yang benar dengan sungguh-sungguh,
- mengerti firman pengajaran yang benar,
- percaya dan yakin pada firman pengajaran yang benar sehingga menjadi iman di dalam hati,
- mempraktikkan firman pengajaran yang benar, taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar apapun resiko yang kita hadapi.

Taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar ini sama dengan mengulurkan tangan kepada Tuhan.

Hasilnya:

1. Tuhan mengulurkan tangan kepada kita dengan **kuasa penyucian**.

### **Kisah Rasul 19:8-10**

*19:8 Selama tiga bulan Paulus mengunjungi rumah ibadat di situ dan mengajar dengan berani. Oleh pemberitaannya ia berusaha meyakinkan mereka tentang Kerajaan Allah.*

*19:9 Tetapi ada beberapa orang yang tegar hatinya. Mereka tidak mau diyakinkan, malahan mengumpat Jalan Tuhan di depan orang banyak. Karena itu Paulus meninggalkan mereka dan memisahkan murid-muridnya dari mereka, dan setiap hari berbicara di ruang kuliah Tiranus.*

*19:10 Hal ini dilakukannya dua tahun lamanya, sehingga semua penduduk Asia mendengar firman Tuhan, baik orang Yahudi maupun orang Yunani.*

Kalau mau taat pada firman, maka kita akan mengalami kuasa penyucian oleh firman pengajaran yang benar, mulai dari penyucian hati.

### **Markus 7:21-23**

*7:21 sebab dari dalam, dari hati orang, timbul segala pikiran jahat, percabulan, pencurian, pembunuhan,*

*7:22 perzinahan, keserakahan, kejahatan, kelicikan, hawa nafsu, iri hati, hujat, kesombongan, kekebalan.*

*7:23 Semua hal-hal jahat ini timbul dari dalam dan menajiskan orang."*

Hati disucikan dari segala keinginan jahat dan najis menjadi hati yang lembut, sehingga kita bisa tampil sebagai domba-domba yang digembalakan.

Tetapi kalau keras hati dan menolak penyucian, menolak firman pengajaran yang benar, maka akan tampil sebagai kambing.

Sikap kita terhadap firman pengajaran menentukan apakah mau menjadi domba atau menjadi kambing. Dan akan terjadi pemisahan antara domba dengan kambing. Domba makan rumput penggembalaan, sementara kambing menginjak-injak rumput.

Domba adalah kehidupan yang setia dan tekun dalam penggembalaan, kehidupan yang taat dengar-dengaran pada suara Gembala. Kehidupan ini seperti carang melekat pada pokok anggur yang benar, maka pasti akan berbuah manis. Kita akan mengalami kemanisan dan kebahagiaan Sorga. Hidup kita dan masa depan kita akan menjadi indah.

Sementara kambing adalah kehidupan yang tidak tekun, tidak setia, tidak taat, seperti carang yang terlepas dari pokok anggur. Maka pasti akan kering, tidak bahagia, sampai hanya untuk dibakar selamanya.

## 2. Tangan Tuhan diulurkan dengan **kuasa pemeliharaan**.

### **1 Tawarikh 13:14**

*13:14 Tiga bulan lamanya tabut Allah itu tinggal pada keluarga Obed-Edom di rumahnya dan TUHAN memberkati keluarga Obed-Edom dan segala yang dipunyainya.*

Artinya Tuhan memberkati kita dengan berkat dari Sorga untuk memelihara hidup kita dalam kelimpahan. Kelimpahan ini ukurannya bukan jumlah, tetapi sampai kita bisa mengucapkan syukur dan menjadi berkat/ kesaksian bagi orang lain.

## 3. Tuhan mengulurkan tangan dengan **kuasa perlindungan dan kuasa pertolongan**.

### **Lukas 1:56**

*1:56 Dan Maria tinggal kira-kira tiga bulan lamanya bersama dengan Elisabet, lalu pulang kembali ke rumahnya.*

Maria mengalami kuasa perlindungan dan pertolongan Tuhan sehingga dia tidak dirajam batu (hukuman karena Maria hamil tanpa suami).

Demikian juga kalau kita taat dengar-dengaran, maka tangan Tuhan akan diulurkan dengan kuasa perlindungan dan kuasa pertolongan.

### **Wahyu 8:6-10,12**

*8:6 Dan ketujuh malaikat yang memegang ketujuh sangkakala itu bersiap-siap untuk meniup sangkakala.*

*8:7 Lalu malaikat yang pertama meniup sangkakalanya dan terjadilah hujan es, dan api, bercampur darah; dan semuanya itu dilemparkan ke bumi; maka terbakarlah sepertigadari bumi dan sepertiga dari pohon-pohon dan hanguslah seluruh rumput-rumputan hijau.*

*8:8 Lalu malaikat yang kedua meniup sangkakalanya dan ada sesuatu seperti gunung besar, yang menyala-nyala oleh api, dilemparkan ke dalam laut. Dan sepertigadari laut itu menjadi darah,*

*8:9 dan matilah sepertigadari segala makhluk yang bernyawa di dalam laut dan binasalah sepertigadari semua kapal.*

*8:10 Lalu malaikat yang ketiga meniup sangkakalanya dan jatuhlah dari langit sebuah bintang besar, menyala-nyala seperti obor, dan ia menimpa sepertigadari sungai-sungai dan mata-mata air.*

*8:12 Lalu malaikat yang keempat meniup sangkakalanya dan terpukullah sepertigadari matahari dan sepertigadari bulan dan sepertigadari bintang-bintang, sehingga sepertigadari padanya menjadi gelap dan sepertigadari siang hari tidak terang dan demikian juga malam hari.*

Tiga bulan adalah sepertiga masa kandungan.

Kalau kita taat dengar-dengaran pada firman, maka kita akan dilindungi dari hukuman yang melanda dunia yang ditandai dengan 'sepertiga'.

Menghadapi masalah apapun, kita akan ditolong dan dilindungi oleh Tuhan.

Dalam ketekunan dalam penggembalaan, kandungan firman pengajaran ini makin besar, sehingga kita makin disucikan, kita makin diberkati, dan kita makin dilindungi dan dipelihara oleh Tuhan, sampai suatu waktu kita ditampilkan dalam Wahyu 12:1-2.

### **Wahyu 12:1-2**

*12:1 Maka tampaklah suatu tanda besar di langit: Seorang perempuan berselubungkan matahari, dengan bulan di bawah kakinya dan sebuah mahkota dari dua belas bintang di atas kepalanya.*

*12:2 Ia sedang mengandung dan dalam keluhan dan penderitaannya hendak melahirkan ia berteriak kesakitan.*

Kita ditampilkan dalam kandungan firman pengajaran yang maksimal = kita ditampilkan sebagai terang dunia, sebagai mempelai wanita Tuhan yang siap menyambut kedatangan Tuhan kedua kali di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.